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Alfred Rosenberg und die Nordische Gesellschaft




Der „nordische Gedanke“ in Theorie und Praxis





Almgren, Birgitta



Hecker-Stampehl, Jan



Piper, Ernst





Dieser Beitrag widmet sich der Entstehung, der „Gleichschaltung“ sowie dem Ausbau und Niedergang der Nordischen Gesellschaft mit besonderem Fokus auf ihre führende Gestalt Alfred Rosenberg. Dabei werden zunächst der ideengeschichtliche Hintergrund und die organisationsgeschichtlichen Grundlagen dargelegt. Im Kern des Textes geht es um die Tätigkeit der Nordischen Gesellschaft in der Zeit des „Dritten Reichs“ unter der Schirmherrschaft Rosenbergs. Als Quellenmaterial werden neben Archivmaterial auch die Veröffentlichungen der Nordischen Gesellschaft herangezogen. 
This contribution traces the emergence, Gleichschaltung, expansion and demise of the Nordische Gesellschaft [Nordic Society] with a special focus on its leading protagonist Alfred Rosenberg. In the beginning of the article, the history of ideas and the organisational foundations of the society are being set as a background. In the main part of the text the Nordische Gesellschaft’s activity during the “Third Reich” and under Rosenberg’s auspices is being analysed. Sources used comprise both archival material as well as the NG’s own publications. 






Dateien zu dieser Publikation








almgren.pdf — PDF — 453.9 Kb





MD5: 86056d73d64ffba5c55e92203112bd04













29427_xml.zip — Unbekannt — 149.9 Kb





MD5: 05af1d738632b720db8e5c4ad4618fe6










Zitieren



BibTeX






EndNote






RIS















Zur Langanzeige





























Impressum Leitlinien Kontakt Datenschutzerklärung


Ein Service der Universitätsbibliothek und des Computer- und Medienservice


© Humboldt-Universität zu Berlin



 









DOI


10.18452/7972



Permanent URL


https://doi.org/10.18452/7972



HTML


<a href="https://doi.org/10.18452/7972">https://doi.org/10.18452/7972</a>











